



GOBIERNO DE TAMAULIPAS
PODER LEGISLATIVO

3 ER INFORME LEGISLATIVO Y DE GESTIÓN



Diputados
en Acción

65 Legislatura



MOYO
FÉLIX GARCÍA

DIPUTADO

AGRADECIMIENTOS

A **Dios**, por brindarme la vida, la sabiduría y la fuerza para llegar al final de esta encomienda y por acompañarme en cada paso de mi vida.

A mis padres, el Señor **Félix Fernando García Ortegón(+)** y la Señora **Irma Aguiar Pro**, de quienes siempre tuve el mejor ejemplo y las mejores enseñanzas, que inculcaron todos los valores y principios que me han permitido llegar hasta donde hoy estoy y sin los cuales no estaría yo aquí.

A mi esposa **Blanca** y mis hijos **Marisol, Adrián Fernando, Fernanda Sofía y Félix Leonardo**, quienes son mi fuerza y mi motor, pero, sobre todo, mi motivo para seguir luchando por un mejor Tamaulipas y un mejor México. Todo es por y para ustedes.

A **las y los tamaulipecos**: por permitirme ser su voz a lo largo de estas dos Legislaturas, por brindarme su confianza y respaldo para defender sus intereses pero, principalmente, por confiar en mi para este gran honor.

A TODOS: ¡¡MUCHAS GRACIAS!!





PRESENTACIÓN

Han pasado 5 años desde que inicié mi encomienda como legislador local; los dos años de la LXIV Legislatura y tres de la 65 Legislatura, en los que desde un inicio dejé muy claro que mi compromiso para con las y los tamaulipecos siempre fue ser leal y congruente con mis principios y valores.

Hoy, al final de mi encargo puedo mirarles a la cara y decir con mucho orgullo el trabajo legislativo que he desarrollado hasta ahora, siempre ha tenido por objeto generar mejores condiciones de igualdad de oportunidades y de bienestar social para todas las personas de nuestro estado.

A lo largo de mi encomienda, siempre defendí que hemos avanzado como sociedad y que, indudablemente, aún queda mucho camino por recorrer y falta mucho por hacer; sin embargo, no hay esfuerzo pequeño, ni trabajo inútil, siempre que logremos mejorar las condiciones de vida de todas las personas.

Durante este Tercer y último Año de Ejercicio de esta 65 Legislatura Constitucional, trabajé incansablemente para para generar acciones legislativas que tuvieran un impacto positivo y verdadero para nuestro Estado; iniciativas con sentido y con valor que tuvieran por objeto garantizar verdaderamente la protección de los intereses de las y los tamaulipecos.

Finalmente, quiero agradecer su confianza durante todos estos años que me permitieron ser su voz desde este Congreso, sepan que mi prioridad siempre fueron ustedes y retribuir todo el respaldo que tuvieron para mi.

Les reitero que tienen en mi un amigo y un aliado y, que, desde la trinchera que me toque estar, siempre será un alto honor servirles... **¡¡QUE DIOS LOS BENDIGA Y QUE BENDIGA A TAMAULIPAS!!**

Diputado Félix Fernando García Aguiar

GESTIÓN

La gestión es una parte muy importante de nuestra labor; como diputados locales tenemos la responsabilidad de responder a nuestras y nuestros representados no solo en el plano legislativo, si no también atendiendo, puntualmente, en la medida de lo posible sus necesidades.

En ese rubro me permito hacer del conocimiento público algunas de las tantas labores de gestión que he tenido el privilegio de hacer para las personas que confiaron en mi para esta encomienda.

Gran parte de las gestiones que he tenido el honor de realizar para mi gente de Nuevo Laredo y la región ribereña están directamente relacionadas con el rubro de salud.

En ese sentido me permito informar que he brindado apoyos para que personas de escasos recursos tengan acceso a consultas de médicos especialistas, apoyos de medicamentos y hasta de material médico como es el caso de un tanque de oxígeno beneficiando a más de 100 familias de diferentes sectores y localidades de Nuevo Laredo y la región ribereña.

En materia de bienestar social, se han entregado regularmente apoyos alimenticios de víveres no perecederos a más de 200 familias de escasos recursos quienes, sin duda alguna, encuentran un importante apoyo en este tipo de gestiones.



También respondimos el llamado de diversos sectores de la sociedad civil organizada apoyando con regalos para que en diversos sectores y localidades de este distrito local III se festeje a los padres y madres de escasos recursos en sus respectivos días.

Asimismo, entregamos más de 500 bolsas de dulces para que sean repartidas entre niñas y niños tamaulipecos en diversos festejos organizados por estas asociaciones en celebración del día del niño.



De la misma manera, me permito informar que hemos continuado con el programa permanente de herramientas de apoyo a la movilidad, en ese sentido, durante el periodo que se informa hemos entregado una gran cantidad de sillas de ruedas, andadores y muletas entre personas con discapacidad o que padecen alguna enfermedad que afecta su movilidad.

Por cuanto hace al rubro de apoyo a la juventud y el deporte, informo con gusto a la sociedad tamaulipeca que he tenido la oportunidad de apoyar con la entrega de tabletas inteligentes para que jóvenes que así lo necesitan puedan continuar activamente con sus estudios.



También se ha apoyado a diversos deportistas con apoyo de transporte para que asistan a competencias nacionales a representar en nuestro Estado.

Durante el periodo que informo se ha apoyado a mas de 300 familias de los municipios de Camargo, Guerrero, Gustavo Díaz Ordaz, Mier, Miguel Alemán y Nuevo Laredo con tramites para correcciones administrativas en actas de nacimiento, actas de matrimonio, actas de defunción y CURPs.



En ese mismo sentido, se cuenta con una campaña permanente de orientación y asesoría jurídica mediante la cual se han beneficiado a más de 400 familias tamaulipecas en temas relacionados con situaciones jurídicas de naturaleza civil, familiar, mercantil, penal y administrativa.

Finalmente, es preciso informar que de manera permanente hemos implementado jornadas de pláticas ciudadanas en las cuales hemos atendido de cerca las problemáticas de cada localidad, escuchando de primera mano el sentir de los ciudadanos y recabando propuestas para continuar con nuestro trabajo legislativo.

Estas son solo unas cuantas de las muchas gestiones que he tenido el gusto y privilegio de realizar para toda la gente de Nuevo Laredo y la región ribereña que confió en mi para este encargo.



CONCLUSIÓN

A lo largo de estas líneas he dado cuenta de lo más relevante del trabajo legislativo y de gestión que el suscrito, en conjunto con el Grupo Parlamentario de Acción Nacional hemos realizado desde el Congreso del Estado de Tamaulipas durante este Tercer Año de Ejercicio Legislativo.

Quiero agradecer a todas y todos los tamaulipecos que me brindaron su confianza y respaldo para representarlos desde esta representación popular; sepan que todo lo que hemos hecho, se realizó con miras a defender siempre sus intereses y buscando garantizar su bienestar.

Tengan la plena certeza de que, desde donde me toque trabajar, lo seguiré haciendo ardua y permanentemente por ustedes, seguiremos defendiendo a nuestro estado, su soberanía y sus instituciones, pero sobre todo, seguiremos dando la pelea con más fuerza ante quien sea y hasta donde tope por las familias tamaulipecas... por Tamaulipas.

Estamos Listos
Y Con Más
Fuerza

